

8 Société et Culture

Suite de la semaine culturelle espagnole/Séminaire de formation des enseignants de la langue espagnole

Offrir des perspectives de sa réactualisation

CNB
Libreville/Gabon

UN séminaire de formation des inspecteurs, conseillers pédagogiques, enseignants de l'espagnol et les élèves professeurs inscrits en cycle master, se tient depuis hier et ce, jusqu'au

11 du même mois, à l'École normale supérieure (ENS) de Libreville.

Ce séminaire organisé par l'ambassade d'Espagne s'inscrit dans le cadre des activités marquant la célébration de la XVIII^e édition de la semaine culturelle espagnole au Gabon. Objectifs visés, en plus de la promotion de la langue de Cervantes au Gabon, c'est



Les officiels donnant le coup d'envoi du séminaire, hier matin à l'ENS.



Les participants en formation.

**Piéton
Ornement ou débordement?**



Les arbres et autres végétaux sont bien des artifices d'ornement. Ils embellissent et protègent l'environnement. À la condition qu'ils soient souvent entretenus, taillés de temps en temps. Dans le cas contraire, ils envahissent et encombrant l'espace. Le cas ici de ce palmier à huile du lycée Léon-Mba. Si rien n'est fait, il risquerait d'abîmer l'architecture et le toit du bâtiment qu'il jouxte.

Pourquoi sont-ils renversés ?



Les bacs à ordures placés sous l'échangeur du rond-point de la Démocratie étonnent plus d'une personne. Ils n'ont pas le positionnement normal. Ils sont chaque fois renversés. Ce qui oblige ceux qui se débarrassent de leurs ordures à cet endroit de les jeter à même le sol, polluant ainsi cet espace situé non loin de la voie express. La question est donc de savoir, pourquoi ces bacs sont-ils renversés ?

Marches dépotoirs du PK 5



Les marches d'escalier situées au niveau de l'échangeur du PK 5 sont-elles devenues un dépotoir ? Que penser alors des personnes inciviques qui n'hésitent pas, à leur passage, à jeter n'importe quel déchet à cet endroit-là ? Cet incivisme grandissant dans lequel s'illustrent certains n'est pas de nature à rendre notre environnement sain et vivable.

Par IMM



Un vue de l'assistance concernée par le séminaire.

offrir à travers cette formation des perspectives de réactualisation et d'amélioration des performances dans l'enseignement et la construction des savoirs de cette langue.

Ouvrant les travaux de ces assises, en présence de l'ambassadeur d'Espagne au Gabon, Fernando Alonso Navaridas, le secrétaire général du ministère de l'Éducation nationale, Pr Guy Serges Bignoumba, a reconnu et remercié, au nom de la tutelle, les efforts de la représentation diplomatique du Royaume d'Espagne au Gabon, dans le renforcement de la coopération culturelle entre les deux pays, par l'organisation de ce séminaire "qui vient renforcer les capacités

de nos enseignants et encadreurs pédagogiques en langue espagnole et toute la culture qui s'y accompagne".

Dans son mot de circonstance, le diplomate ibérique a situé l'intérêt de ce séminaire. "L'une des lignes principales de ce travail est celle de faciliter la rencontre entre experts et professionnels, en vue d'établir des mécanismes de coopération, créer des réseaux d'échanges culturels et soutenir les politiques publiques en matière d'éducation", a indiqué M. Navaridas.

Ayant relevé son bien-fondé, le directeur général de l'ENS a indiqué que ce séminaire "s'inscrit dans le cadre de la promotion

de la langue hispanique" éducatif gabonais, l'espagnol occupe la deuxième place, juste après l'anglais", a précisé le Pr Fidèle Allogho-Nkoghe. Il faut rappeler que ce séminaire est animé par les experts de l'Institut Cervantès.



L'ambassadeur d'Espagne, les responsables du ministère de l'Éducation nationale et ceux de l'ENS.

